



連協道路ニュース

発行 横浜環状道路(圏央道)対策連絡協議会 事務局
Tel 090-4825-7174 <http://renkyoueditor.web.fc2.com/>
Mail: renkyoueditor@mail.goo.ne.jp

号 外

(創刊 1988.12.14)

2014.03.11.

強制収用か！ 住民無視の説明会に参加を！

国土交通省は、“一部の方のご協力が得られておらず”として、横環南線・横浜湘南道路について強制収用に向けて土地収用法に基づく事業説明会（17日と18日）を公告しました。

誠意をもって“協力”を得る努力をせず、**地権者や住民をだまし討ちにする様なこのやり方に抗議しましょう。**横浜市も上郷公田線について、同様に19日に行います。

(事業説明会)

高速横浜環状南線	3月17日(月)	18時30分	会場、鎌倉芸術館大ホール
横浜湘南道路	3月18日(火)	18時30分	会場、鎌倉芸術館大ホール
上郷公田線	3月19日(水)	18時30分	会場、栄公会堂

みんなで連れだって説明会場に行きましょう！ そして、抗議しよう！

連協参加団体の方々は、18時20分までに上記会場に集合下さい

交通費は連協に請求下さい。

足など身体的不安のある方向けにマイクロバスの用意もあります。マイクロバスに乗れない場合はタクシー利用（相乗り）でお願いします。（要領収書）

皆さんの団体の担当者に連絡・ご相談下さい。

連協参加団体の中には、この説明会対象地域の中に、**個人の住宅、区分所有権、共有地など、多数の私有財産**を持っています。この憲法で保障された個人の権利を、不要不急で無駄な高速道路計画などのために**奪われようとしています。**

連協や友好団体は、地域住民の住環境や安全・安心のため事業者と話し合いを重ねております。今月末にも話が設定されています。しかし事業者はその裏で強引な土地収用を計画していたわけでは、これは国土交通省の事業評価監視委員会による“住民合意が不可欠”という付帯条件を踏みにじるもので、正義も信義もありません。

予算、機材、資材を、不急不要で無駄な高速道路より東北復興に回そう！